

Intensivierung der Partnerschaft



„Eine erstklassige Ersatzteilversorgung in Verbindung mit kurzen Lieferzeiten, sind unsere Kernziele zur Unterstützung unserer Partner bei der Betreuung der Hobart Maschinen im After Sales Service“, sagt Silvio Koch, Geschäftsführer bei Hobart / Foto:

Die Repa-Gruppe erweitert ihr Angebot an Original-Ersatzteilen für Spülmaschinen von Hobart. Ermöglicht wird dies durch eine starke Partnerschaft mit dem Umternehmen. Ab sofort können die Kunden das umfassende Sortiment nicht nur beim Hersteller und seinen Servicepartnern, sondern auch bei der Repa-Gruppe beziehen.

Alexander Wiegand, CEO der Repa Group, erklärt: „Wir freuen uns sehr über die Partnerschaft mit Hobart und darüber, dass wir unser Spülprogramm um das komplette Portfolio an Original-Ersatzteilen erweitern können. Hobart ist der Weltmarktführer für gewerbliche Spültechnik und deshalb sehr wichtig im Portfolio der Repa Gruppe. Dass wir offizieller Vertriebspartner geworden sind, ist ein Zeichen für das große Vertrauen, das Hobart in die Repa-Gruppe setzt, und wir sind fest entschlossen, den besten Ersatzteilservice in ganz Europa zu bieten.“

Silvio Koch, Geschäftsführer bei Hobart, ergänzt: „Eine erstklassige Ersatzteilversorgung in Verbindung mit kurzen Lieferzeiten, sind unsere Kernziele zur Unterstützung unserer Partner bei der Betreuung der Hobart Maschinen im After Sales Service. Wir sind davon überzeugt, dass die Partnerschaft mit der Repa Group dies europaweit bestens gewährleisten wird. Die Repa-Gruppe verfügt über hochmoderne Online-Plattformen, die unseren Kunden einen einfachen und schnellen Zugang zum kompletten Sortiment an Original-Ersatzteilen in Verbindung mit extrem kurzen Lieferzeiten ermöglichen. Die Intensivierung der Partnerschaft mit ergänzt unseren bestehenden hervorragenden Service.“

Das gesamte Sortiment an Original-Hobart-Ersatzteilen ist bei